

Bihr übernimmt auch den Bell-Vertrieb

Bihr ist ab sofort der exklusive Vertriebspartner von Bell-Helmen in Deutschland und Österreich. Zuvor hatte das belgische Unternehmen bereits den Vertrieb von Helmen der Marke Arai ab September bekanntgegeben. Bihr ist nach eigenen Angaben die europaweit größte Vertriebsgesellschaft für Motorradteile, -zubehör und -bekleidung. Der deutsche Handel wird von einem Lager im Elsass aus beliefert. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Bihr-Logistikzentrum in Bartenheim/Elsass.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bihr



Bell Eliminator.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Bell